



## Judo

Bereits zum 33. Mal war der MSV Duisburg Ausrichter für das alljährliche Rhein-Ruhr-Pokalturnier der U18 m/w, Frauen und Männer. Dieses Jahr fuhr der Brühler TV hauptsächlich mit der männlichen Jugend U18 zu diesem auf Landesebene besetzten Turnier.

Sandro Scholz hatte es in der Klasse bis 50kg mit drei Gegnern zu tun. Alle drei sind in NRW bekannt und waren Starter der diesjährigen Deutschen Einzelmeisterschaft. Sandro konnte das Feld klar bestimmen und gewann seine ersten beiden Kämpfe vorzeitig. Im letzten Kampf musste er sich jedoch auf Grund einer Verletzung geschlagen geben. Da alle vier Kämpfer auf ungefähr gleichem Niveau kämpften und sich untereinander über Kreuz geschlagen hatten, konnte Sandro am Ende wegen seiner hohen Punktzahl trotzdem die Goldmedaille in Empfang nehmen.

Alexander Janzen beherrschte an diesem Tag ebenfalls seine Gewichtsklasse bis 90kg. Die ersten beiden Kämpfe gewann er recht zügig, musste jedoch im zweiten eine kleine Aufholjagd starten, die ihm am Ende recht viel Kraft kostete. So ging er leicht angeschlagen in den letzten Kampf hinein, den er schließlich kurz vor Ende ebenfalls für sich entscheiden konnte. Auch er wurde am Ende Erster in seiner Gewichtsklasse.

Niklas Hirschfeld gewann bis 60kg drei Kämpfe, kam aber wegen der hohen Teilnehmerzahl leider nur auf einen siebten Platz.

Lilith Sauer kämpfte sich bis 70kg bis ins Halbfinale vor. Dort führte sie bereits nach wenigen Sekunden mit Wazaari, wurde jedoch unmittelbar nach dem Wurf mit einem Haltegriff festgelegt und rutschte somit ins kleine Finale ab. Im Kampf



*BTV-Judoka Lena Lenz gewann das U15-Landessichtungsturnier in Essen. Foto: David Metzger*

um Platz drei riss sie sich nochmal zusammen und bezwang ihr Gegnerin kurz vor Ende mit einem Wurf und anschließenden Haltegriff. Glücklicherweise und zufrieden nahm sie am Ende die Bronzemedaille in Empfang.

Paul Beim startete bei den Männern bis 81kg und kam mit zwei Siegen und zwei Niederlagen auf einen guten siebten Platz. Er

war mit seinen 41 Jahren mit Abstand der älteste im Feld.

**In Essen fand das Landessichtungsturnier der U15 m/w statt.** Nachdem sich in der ersten Gruppe der Jungs am frühen Morgen nur Clemens Mauel mit einem guten siebten Platz bis 46kg in Medaillennähe kämpfen konnte, lag die Hoffnung von Trainer David Metzger auf den kommenden drei Gruppen.

Lena Lenz erfüllte dann voll und ganz die Erwartungen. In der zweiten Gruppe bis 48kg musste sie sich lediglich im Halbfinale richtig anstrengen. Nach drei gewonnenen Kämpfen stand sie am Ende ganz oben auf dem Podium und nahm stolz und überglücklich den tollen goldenen Pokal in Empfang.

In der dritten Gruppe starteten Maxim Miller und Robert Henn beide bis 50kg. Miller konnte einen Kampf gewinnen, schied nach der zweiten Niederlage vorzeitig aus. Robert Henn kam nach einer Niederlage in die Trostrunde und kämpfte sich mit vier Siegen in Folge zurück ins Turnier. Im kleinen Finale unterlag er im Golden Score mit Haltegriff und wurde Fünfter.

BTV-Neuzugang Juliette Karim zeigte an diesem Tag einen tollen Einstand. Mit drei Siegen erreichte sie in der Klasse bis 52kg souverän das Finale. Dort verlor sie jedoch durch Haltegriff, war aber so wie ihr neuer Trainer sehr zufrieden mit dem Turnier. Ann-Sophie Stemplin rutschte nach der ersten Niederlage bis 63kg in die Trostrunde, erreichte am Ende aber ebenfalls einen Podiumsplatz und gewann Bronze.